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議員名 担当 
開催地区 西小林小校区 

 淵上 貞継 司会進行 

参加人数 38 人  時任 隆一 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成 28 年 7 月 20 日（水） ◎窪薗 辰也     （経済産業） 

開催時間 午後 7 時～午後 8 時 30 分  下沖 篤史     （市民厚生） 

会  場 西小林地区公民館  窪薗 辰也     （広報広聴） 

そ の 他  

担

当

班 

 窪薗 辰也 記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「より豊かな市民生活の向上を目指して」 

～住民自治に根ざしたきずな協働体について～ 

～人口維持対策（雇用対策）について～ 

～子育て・少子化対策について～ 

【意見交換の概要】 

□子育て問題の前に、まず結婚が先である。大事なのは若者が結婚できる環境づくりであ

る。若者の雇用、賃金などの現状はどうなのか。小林の雇用対策などの方策はないか。 

■本市の雇用についての有効求人倍率については、県内トップである。ただ、低賃金であ

るようだ。 

 

□若者の出会いの場、農業後継者を中心とした「きもいり推進委員会」、「マチ婚」などは

設置できないか。 

■出雲市では、婚活コーディネーターを置いて支援している。一般質問や委員会審査を通

して、提案していく。 

 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□自治公民館などにもＡＥＤの設置はできないか。 

■一般質問や委員会審査を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

□ケーブルテレビ、光ファイバーなど西小林地区は整備されていないので、定住を希望さ

れる方が移り住んでも帰ってしまう。通信網の整備は。 

■市では現在、Ｗｉ－Ｆｉなどの整備を考えている。 

 

□リサイクル収集したあと、資源ゴミの引き取り業者選定に市はかかわっているのか。 

■市が入札を行い決定している。 

 

様式１ 



□細野地区の公民館建設はどうのようなものか。 

■県、市の補助事業である。 

 

□西小林の新春ロードレースは４０年の歴史ある大会である。スポーツ振興のためにも、

大会を盛り上げるための支援はできないか。 

■一般質問や委員会審査を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

□災害時の避難所となる体育館が３ヶ所あるが、耐震の補強はできているのか。 

■できている。 

 

□選挙の投票率について、１８歳以上の投票で県外に住んでいる高校、大学生は投票でき

なかったと聞いている。何らかの方策が必要と思うが。 

■住民票のある市町村に請求すれば不在者投票ができる。 

 

□市立病院は未収金があるのか。 

■未収金などの報告はない。 

 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

特になし 

 

 


